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Insta alcalde Juan Rodolfo a exigir que el trabajo de los gobiernos sea continuo

	 

 

 ?Tanto ciudadanos como organismos de la sociedad civil deben hacer un esfuerzo especial para que el trabajo de los gobiernos se

sostenga y sea continuo?, manifestó el alcalde de Toluca, Juan Rodolfo Sánchez Gómez, durante la Sesión Ordinaria de

CANACO-SERVYTUR Valle de Toluca donde abordó temas en materia de seguridad, comercio y los festejos rumbo a los 500 años

de la capital.

Ante empresarios y comerciantes, Sánchez Gómez informó en torno de la instalación de la primera Unidad Municipal de

Inteligencia, cuyo propósito es captar información, procesarla y convertirla en rutas de acción que contribuyan a mejorar el ambiente

de seguridad.

?Sin duda, la mejora cuantitativa de la corporación municipal de seguridad será más de lo mismo si no se cuenta con datos e

información valiosa que permita tomar decisiones en el plano operativo?, señaló.

En este contexto, invitó a los miembros de ese organismo empresarial a designar a un representante para formar parte de la

mencionada unidad, que será además el vínculo directo con personal profesional en materia de seguridad.

La Unidad Municipal de Inteligencia estará integrada por profesionales en la materia, con el objetivo de convertirla en parte valiosa,

eficiente y útil en la mejora de las condiciones de seguridad, con el fin de anticipar y prevenir actos delictivos.

En materia de comercio, el primer edil comentó que se trabaja en la recuperación de procesos que estaban avanzados, como el

control total del comercio informal que opera de forma ilícita en diversos puntos del municipio, que además de intimidar a la

población amenazan a la autoridad.

Anunció el incremento en el número de inspectores, de 60 a 300; marco en que se trabaja para que se cuente con 100 verificadores

en la parte comercial, para posteriormente incrementar su número en materia de obra pública.

Asimismo, habló sobre el relanzamiento del sistema de bicicleta pública, ya que retomar este proyecto es hacer causa común con la

gestión que la impulsa para que sea una iniciativa exitosa en favor de todos, que al ser una expresión de trabajo positivo no se debe

sepultar sólo por ser un proyecto de una administración anterior.

Sánchez Gómez dijo que busca concluir la administración con un catálogo preciso de lo hecho, que sea una base sólida para que las

siguientes gestiones trabajen y no haya marcha atrás en los diversos programas y proyectos impulsados. ?Tendrá que ser

responsabilidad de la sociedad civil organizada ejercer presión para evitar que se olviden?, expresó el edil.
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En su intervención, el presidente de CANACO, Juan Felipe Chemor Sánchez, aplaudió las acciones que, en materia de seguridad,

formalización del comercio y mejora regulatoria realiza el gobierno local, así como por las actividades culturales que han

contribuido a reactivar la economía local.

Finalmente, los empresarios reconocieron que en Toluca sí hay presidente municipal, pues se refleja en los trabajos que emprende

como la adquisición de patrullas y el programa de rehabilitación de calles y avenidas.
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